

HUMAS

Patroli Dialogis Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 23, 2023 - 14:59



Patroli Dialogis Polsek Surade Polres Sukabumi

Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni. Dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat, Aipda B. Silalahi P.B. menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung di Wilkum Polsek

Surade mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang berjalan dengan aman dan kondusif ini, Aipda B. Silalahi P.B. menunjukkan dedikasi yang luar biasa dengan berbagai himbauan Kamtibmas kepada warga setempat. Berikut adalah rangkuman kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Antisipasi Pencurian Hewan Ternak:** Aipda B. Silalahi P.B. memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap tindak kriminalitas pencurian hewan ternak. Dengan kesadaran ini, diharapkan masyarakat dapat menjaga aset berharga mereka.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif melaporkan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya TPPO yang merugikan banyak orang.
3. **Penekanan Knalpot Bising dan Balapan Liar:** Aipda B. Silalahi P.B. mengingatkan pemilik kendaraan bermotor agar tidak menggunakan knalpot bising. Dia juga mendorong pengawasan terhadap anak-anak agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman.
4. **Larangan Membakar Lahan dan Sampah Sembarangan:** Warga diminta untuk tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang panjang yang meningkatkan risiko kebakaran. Selain itu, pembakaran sampah sembarangan juga dilarang untuk mencegah dampak buruk pada lingkungan.
5. **Promosi Program Bpk. Kapolres Sukabumi:** Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan program Bpk. Kapolres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dia juga memberikan kontak hotline/informasi yang dapat dihubungi jika diperlukan.
6. **Pengenalan Super APP Polri:** Dalam upaya menyebarkan informasi, masyarakat diajak untuk mengunduh Super APP Polri di ponsel mereka.

Dokumentasi kegiatan ini juga telah disertakan sebagai bukti kegiatan yang berjalan dengan sukses. Kegiatan DDS ini mencerminkan komitmen Aipda B. Silalahi P.B. dan Polsek Surade dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat Desa Banyumurni. Semoga dengan adanya upaya ini, lingkungan dapat menjadi lebih aman dan kondusif.